

## 広報はだの4月15日号に関するアンケート

作成日：令和5年5月1日

回答数	31
-----	----

### 問1 第67回秦野丹沢まつりに参加（参加予定）しましたか

項目	参加した（参加予定）	参加しない
回答数	22	9

### 問2 秦野丹沢まつりのイベントの中で、楽しみにしている（楽しかった）ものは何ですか。（3つまで選択可）

項目	回答数
山開き式	15
集中登山 TANZAWA	22
各種模擬店・露店	7
丹沢まつりステージ	4
山開きパレード	4
丹沢まつりトークショー	7
春の宝探し大会 in TANZAWA	1
丹沢まつりスタンプラリー	1
アウトドアブランド体験ブース	6
その他	5

### 問3 来年度の秦野丹沢まつりに期待すること、実施してほしいイベントなどはありませんか。

- ・クライミングパークで記念大会してほしい。
- ・戸川公園と西小中だと場所が離れ過ぎている。もっと一体型とするイベントにしてほしい。新東名のスマートのただっ広い場所があるんだから、それを活かせばいい。
- ・スポーツクライミングの大会  
駐車場を充実してほしい
- ・1. 2024年にはパリ五輪があるから、アニバーサリーイベントとして、クライミング3種の記念大会を開いてほしい。日本代表や元代表などに来てもらって、そこでもトークイベントをしてほしい。  
2. 山に関わるイベントだから、例えばチェーンソーアートとか観客参加型の丸太斬りイベントとかも入れて、老若男女が楽しめるものにしてほしい。  
3. 折角スマートインターチェンジが出来たから、あの場所も有効活用するべき。
- ・まだ使われていないスマートインターのただっ広いあの場所も使ったらいいのでは？
- ・次は、加藤優ちゃんのような観光大使も入れたらどうでしょうか？
- ・キャンプギアなども広く販売してほしい。

- ・西中でクライミングイベントやるのもいいけど、折角ならクライミングパークを使ったイベントがベストでは？
- ・スポーツクライミング大会  
観光大使のトークイベント
- ・パリ五輪も近いので、クライミング大会を催して欲しい。
- ・やっぱり、クライミング施設を使った大会を期待したい。あとは、観光ふるさと大使やアンバサダーも積極的に起用すべき！
- ・西中や西小でやるなら、西消防署で消防車の展示とかもしてほしい。
- ・農産マルシェやクライミングイベントなど同時開催して、もっと盛り上げてやるべき。
- ・西中や西小でやっているブースを戸川公園付近でやって、会場を一極化してほしい。
- ・来年にはパリオリンピックがあるから、クライミングやボルダリングの大会や記念イベントがあった方がよい。
- ・クライミング大会を同時開催したら、もっと人が集まると思う。
- ・折角ならクライミングパークを使った大会やイベントをしてほしい。日本代表のトークショーとかデモンストレーションみたいなもの。
- ・山好きの人など、思いがある方がつながり、クラウドファンディングで盛り上がることを期待します。
- ・丹沢まつりと一緒に、クライミングパークの記念大会を催したら、集客効果があっているのでは？
- ・全国各地の美味しい物の物販
- ・昔も今も丹沢登山は地域振興に役立っているが、もっとじょうずに、効果的に丹沢ブランドを向上させる方法があると思う。  
うまく行けば人口も人気も経済も向上すると思う。
- ・自転車のイベントを検討して欲しいです。登山に加えて、秦野にはサイクリストの聖地、ヤビツ峠があります。今は自転車もブームです。  
秦野市の良さを知ってもらい、転入者を増やす意味でも、時代に合わせた企画をどんどん検討して頂いて、丹沢祭りやたばこ祭りのような、人を呼び込む努力をお願いしたいと考えています。  
最近、行事にマンネリ感がありますから、若い職員に考えてもらおうと良いと思います。是非お願いします。
- ・すべてが古くさい。昭和の催しから何も変わっていない。ただ今年はやりたいでは意味が無い。時間の無駄、金の無駄。秦野を発展させていくための明確なコンセプトを持った催しにすべき。これなら秦野の将来も楽しみだ、というコンテンツが必要

#### 問4 広報はだのを読んで、ご意見がありましたらお聞かせください。

- ・丹沢まつりは、西小中のイベントを前夜祭として1日目。山開きを2日目とかにした方が、どちらとも楽しめる。今のままだとどちらかしか楽しめないから残念。
- ・今年の丹沢祭りも楽しかった。  
来年は更なる盛り上がり期待したい。
- ・ようやく再開してくれて、とても楽しかった。観光課の職員にはご苦労様と声を掛けたい。来年度はもっと盛況なイベントにしてほしい。
- ・もっとQRコードを活用した方がいいのでは？

- ・丹沢祭り含めてイベントも只やるのではなくて、場所の選定も含めて、より良くするように検討すべき。
- ・バイオも撤退、短大も撤退。今のままだと秦野市には暗い未来しかない。抜本的な改革が必要だ。
- ・市議会議員のパワハラ問題の決着はまだなのか。夏には市議選があるから、それまでに一定の目処を付けるべき。そうでないと、市民は誰に投票したら良いか分からない。これで投票率が悪くても、正直市議会組織が悪いと言わざるを得ない。投票率を良くしたいのであれば、まずは市議会がそれに見合うだけの行動をするべきだ。
- ・見やすく、わかりやすいです。いつもありがとうございます！
- ・本当にいい加減にパワハラ市議会議員は、市民に謝罪しろ。有権者を馬鹿にし過ぎている。何故、現代社会であるまじき行為をしたのに、何のコメントも出さないのか。
- ・最近では上智短大の撤退もあって、秦野市が更に寂しくなる。東海大学もうかうかしでられないと思う。そういった地域の危機感を救う為に、行政や政治がある。行政では観光施策に力を入れているが、それよりも子供施策や定住施策にもっと力を入れるべきだと思う。政治では、まずは何よりも市議会のパワハラ問題が急務では。私達が票を入れた人がそんな行動をしていると思うと、兎に角気色悪い。一人間として、一大人として、一社会人として恥ずべき行為。早く解決して欲しい。
- ・秦野市は桜で有名だが、この前の倒木が起きると思うと、果たして桜を生かす事は良い事なのか疑問。
- ・秦野市の行末が心配。短大もいずれいなくなる。人が集まらなくなる。
- ・今年の県議会選挙の投票率が悪くて残念。それだけ、行政や政治に興味が高い人が多い事と、それだけ、魅力ある行政や政治でない事に危機感を持つべき。

### ○性別

項目	男性	女性	無回答
回答数	27	4	0

### ○年齢

項目	20歳代	30歳代	40歳代	50歳代	60歳代	70歳代以上
回答数	2	2	7	10	7	3